ledauphine.com



> ledauphine.com > isère-nord

LE GRAND-LEMPS

Un bilan énergétique personnalisé



Le Grand-Lemps

Un bilan énergétique personnalisé

Suite à une délibération du 4 juin 2015, il a été voté la réalisation d'un bilan énergétique des bâtiments communaux, avec des propositions de solution. Cette action est en cours. Elle est gérée par le Syndicat des Énergies du Département de l'Isère (SEDI).

Les élus ont poussé un peu plus loin leur réflexion et ont affiché une volonté de proposer ce type de service à la population. Le vendredi 4 décembre à 20 heures en salle du conseil se déroulera une réunion de présentation et d'information du pack termokit qui contient principalement une caméra thermique, par l'Ageden 38. Suite à la présentation les personnes présentes iront dans les rues de la commune faire quelques relevés "test" avant de revenir en salle du conseil pour une exploitation des données.

La possibilité sera donnée aux Lempsiquois, sur la période du 4 au 21 décembre d'emprunter la mallette et de réaliser leur propre mesure.

Le 21 décembre, un conseiller sera présent pour effectuer une analyse des données de chaque emprunteur afin de proposer des solutions pour réaliser de potentielles économies d'énergie.

Le matériel pour réaliser les mesures sera prêté gratuitement et s'inscrit dans une démarche écocitoyenne.